



門川小
合い言葉

知恵いっぱい 心いっぱい 汗いっぱい

親の愛情や想いを伝えること...

我が子への手紙より

愛する○○(畜)へ

○○が産まれてきてくれた日のことは、今でもはっきりと覚えているよ。体重二九三〇グラム、身長五〇センチの元気な女の子。真っ赤な顔で大きな鳴き声をあげる○○を、パパとママで抱きしめたとき、○○に会えた喜びと感動でたくさん泣いたよ。○○を一番にお風呂に入れたのも、おしめを替えたのもパパなんだよ。○○は、みんなに幸せを運んでくれてきたよ。本当にありがと。ママとパパを選んで産まれてきてくれてありがと。みんな、○○のことが大好きなんだよ。これからも笑顔いっぱい心で優しい○○の成長が楽しみです。○○、愛しているよ！

ママより



これは、一年生の生活科「生まれたときのこと」の学習の一環で、保護者の方々に我が子宛てに書いていただいた手紙の一つです。学習の中で、このような我が子に対する親の愛情や想いがいっぱい込められた手紙が、子どもたち一人一人に手渡されました。真剣な眼差しで、食い入るように手紙を読む子どもたち。中には、涙する子どももいたそうです。

次は、手紙を読んだ子どもたちの反応です。

◇おかあさんへ...おかあさんからうまれてきてくれたしいです。わたしをつんでくれたてありがと。◇パパとママへ...いつもありがと。ママがかいてくれたてがみ、うれしかったよ。いまは四にんかそくだね。ママとパパのことにもうまれてきてよかったです。これからはなにかよくかえってほしいな。

◇ママへ:わたしをつんでくれてありがと。ママはいつもやさしいね。きょう、がっこうでちよっとかんどうしたよ。

何かと慌ただしい普段の生活の中では、「早く起きてよ!」「忘れ物はしてない?」「あまり散らかさないで!」といった子どもに対しての小言がどうしても多くなりがちです。我が家もそうでした。しかし、時には、ゆっくりと話をしたり、ギュッと抱きしめたり、昔のアルバムやビデオをみたりしながら、親の想いを伝えることが大切なような気がします。子どもに対して、たくさん愛情と親の想いを伝えることができたなら、子どもは決して間違った道には進まないのではないかと感じるのでした。

私自身、今さらながら、この手紙を読ませてもらうて反省をさせられたところでした。

門川町PTA研修大会

「協力ありがとうございます!」

二月一日(日)に開催いたしました「門川町PTA研修大会」にお参りしては、多数のご参加をいただきありがとうございます。

本年度は、門川小学校が事務局当番校ということもあり、準備の段階から当日の運営等に至るまで、PTA役員の皆様を中心に大勢のPTA会員の皆様にご協力をいただきました。大きなトラブル等もなく、スムーズな運営ができましたのも、皆様のご協力のおかげです。厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

研修大会の中で、「実態調査報告(門川町の子どもの書や書状状況)や、「講演(料理研究家 農券 さんによる『お母さんからの手紙』)」等の内容につきまして、各ご家庭での取組の参考にさせていただけたら幸いです。



門川町制八〇周年記念式典

未来を担う子どもたちも参加しました!

二月十一日の建国記念の日に「門川町制八〇周年記念式典」が町総合文化会館において開催されました。この式典の開催に当たっては、門川の未来を担う子どもたちにも是非参加してほしいという町からの要請を受け、本校からも十名の子もたちが参加をしてくれました。



先人の苦労により現在の門川があること、そしてより住みやすい未来の門川に向かってさらなる飛躍が必要なことなどを式典を通して、子どもたちなりに感じてくれたことだろうと思います。百周年を迎える二十年後は、今の子どもたちが町の中心的な役割を担っているはず。

子どもたちのことで気付かれたことがあります。たら、お知らせください。どんなことでも結構です。
★門川小学校 担六三一〇二七★

今後の行事予定

- 《2月》
26日(木) 参観日(下学年)
- 《3月》
3日(火) 参観日(上学年)
11日(水) 防災集会(3.11を忘れない)
13日(金) お別れ集会・遠足
25日(水) 卒業式
26日(木) 修了式
30日(月) 離任式
- 《4月》 ※4月は現段階での予定です。
6日(月) 第1学期始業式
9日(木) 入学式
19日(日) 参観日・PTA総会

